
GAZETA DE MADRID

DEL MARTES 4 DE JUNIO DE 1799.

Constantinopla 22 de Marzo.

Una recia tormenta obligó últimamente á una embarcacion á acogerse al puerto de Lepanto. Llevaba muchos hombres con trage turco y barbas muy largas: juzgóse al principio que eran musulmanes; pero luego se descubrió que eran franceses huidos de Egipto, y los hicieron prisioneros.

El firman dirigido de orden del Sultan á los Generales, oficialidad y tropas del ejército frances en Egipto, dice así:

„Os han engañado sin respeto alguno al derecho de gentes; y contra todas las leyes de la guerra os han enviado á Egipto, pais sujeto al dominio de la sublime Puerta, persuadiéndoos que esta habia dado su consentimiento para que le invadiesen sus estados. ¿Podeis acaso dudar de que al enviaros á una region tan remota hayan tenido otro objeto que el de desterraros de Francia, precipitaros en un abismo de peligros, y exponeros todos á la muerte? No: de ningun modo lo dudeis. Pero al fin, el Egipto ha de quedar libre de una invasion tan injusta: ya estan en marcha ejércitos numerosos, y esquadras crecidas cubren ya los mares. Los que quisieren evitar los males que les amenazan, manifiesten desde luego su intencion á los comandantes de las tropas terrestres y marítimas, y esten seguros de que serán llevados á los parages adonde desearan ir. Se les dará tambien pasaportes á fin de que durante su navegacion no sean molestados por las esquadras aliadas ni por sus corsarios. No pierdan tiempo en aprovecharse de estas disposiciones benéficas de la sublime Puerta, y miren esta ocasion como enteramente favorable para salir del terrible precipicio en que los han echado — Dado en Constantinopla á 11 de la luna de Ramadan, año 1213 de la Egira. (16 de Febrero de 1799.)”

Semlin 9 de Abril.

Las tropas rusas que estaban campadas en las cercanías de Ezernez se han puesto en camino para Bulgaria. Otro cuerpo de la misma nacion marchará hácia Crajova por el Bannato y Croacia.

El Baxá Mustafá, Gobernador de Belgrado, ha sido confirmado por 3 años en el mando de aquella plaza de orden de la sublime Puerta. Le envian de guarnicion un cuerpo de genízaros, que está ya en marcha, y de los quales han llegado algunos á la plaza. Para recibir en ella á estas tropas fué preciso que el Baxá despidiese de su servicio á los *kirtsals*, que son una especie de vagos que no reconocen ninguna disciplina militar; pero no

quisiéron retirarse hasta que el Baxá les pagase los sueldos que tenían devengados, importantes 75⁰ piastras. Quiso Mustafá contentarlos con ofertas y buenas esperanzas, protestando que carecía de caudales; pero ellos, poco satisfechos, amonizaron apelar á la fuerza para cobrar sus créditos. En efecto, han tomado las armas contra el Baxá, y desde ayer tienen cerradas las puertas de la plaza y cercada la ciudadela. Esta mañana se oyó un fuego terrible de artillería y fusilería en Belgrado. Parece que el Baxá se defiende vigorosamente, ayudándole la partida de genízaros que acaba de llegar.

Hamburgo 22 de Abril.

La orden de Paulo I para el embargo de nuestras embarcaciones en los puertos de Rusia ha infundido mucho sentimiento en esta ciudad. Juntóse el Senado para deliberar sobre el asunto, y apeló á los buenos oficios de algunos Ministros de potencias beligerantes residentes aquí. Estos intercedieron efectivamente con el Conde de Murawicks, Enviado ruso, quien inmediatamente despachó un correo á Petersburgo. Se espera que aquel Soberano llegue á convencerse de que esta Regencia se ha conducido siempre conforme á los principios adoptados por el Imperio germánico, y que como ciudad comerciante debe observar entera neutralidad, sin la qual no puede haber comercio.—Este embargo mandado por la corte de Petersburgo, la orden dada á la esquadra rusa para que cruce sobre las costas de Prusia, la instruccion comunicada á los comandantes de sus buques para que en caso de acontecimiento se reúnan en la ensenada de Dantzick, y otros antecedentes, mueven á creer que el intento de Paulo I es obligar al Rey de Prusia á entrar en la confederacion contra Francia. Dícese que las tropas que han de desembarcar en Wismar ó en Lubeck, se componen de ingleses y de rusos, y que van destinadas á ocupar la Baxa-Saxonia y el Holstein: al paso que otro cuerpo ruso tendrá en respeto á los prusianos por la parte de Polonia.

Viena 23 de Abril.

Ha promovido S. M. Imperial al Baron de Kray á General de artillería en atencion á sus esenciales servicios.

El dia 17 llegó á esta capital el Gran Duque de Toscana.

Del ejército de Italia escribe el General de caballería Melas estar ya cercada la fortaleza de Peschiera, situada en la izquierda del Mincio, y que nuestras patrullas se han adelantado hasta la ciudadela sin encontrar ningun puesto enemigo. Por su parte el General Klenau tiene cercada á Manua por todo el lado del foso de la Molinella. Al abandonar los enemigos el puesto de Governolo retiraron el puente; pero las tropas imperiales lo restablecieron y ocuparon dicho puesto. Como el General Wuckasowich sigue internándose en el pais de Brescia, esperaba Mr. Melas que en breve se reuniesen las fuerzas de uno y otro.

Augsburgo 28 de Abril.

El dia 25 se publicó en Inspruck la siguiente carta del General Wuckasowich, escrita en Brescia el 21: „Una parte del ejército de Italia que se habia adelantado desde las inmediaciones de Cremona, y la brigada de mi mando que habia penetrado por las montañas, han forzado, mediante una posicion formidable y un vivo cañoneo, á la ciudadela de Brescia á capitu-

lar. Su guarnicion, que era de 200 hombres, y tenia mucha artillería, queda prisionera; mañana saldrá con los honores de la guerra, y entregará las armas en la explanada. Tambien ocupa mi brigada á Iseo.”

Stuttgart 30 de Abril.

Las cartas de las cercanías del lago de Constanza del dia 20 expresan que aquella ciudad se hallaba en la mas apurada situacion. Los austriacos empezaron á bombardearla el 14, é intimaron dos veces su rendicion el 19; pero seguia defendiéndose. Consta su guarnicion de 400 hombres entre franceses y suizos, ademas de un campo atrincherado que tienen detras de la plaza. La esquadrilla del Coronel Williams sostenia el bombardeo por el lago; mas parece que se ha retirado á Langen-Argan.

Manheim 4 de Mayo.

En los contornos de esta plaza se refuerzan diariamente los austriacos, quienes han armado gran número de paisanos, y para animarlos mas les han ofrecido el pillage. Las patrullas enemigas se adelantan hasta Newburgo, á un quarto de legua de Heidelberga. — La guarnicion de esta fortaleza es ya muy crecida, y se prosigue con mucha actividad reparando las fortificaciones antiguas, y levantando otras nuevas para defender el campamento de Neckerau, en que manda el General Darnaudat.

Está nombrado el General Laborde para una expedicion contra los paisanos de Ober-Kappel que asesinaron un destacamento frances, y recientemente cometieron una noche la crueldad de degollar 300 soldados de la media brigada núm. 11.

Londres 30 de Abril.

En Plimouth entró el 23 un aviso con pliegos del Lord Bridport, que quedaba cruzando delante de Brest. El navío Venerable de 74 cañones salió de Portsmouth el 26 para reforzar aquella esquadra. Los nombrados Ramilliers y Robusto del mismo porte pasaron el 24 de Plimouth á la bahía de Causand, en donde se hallaban otros dos de 98 y tres de 74.

Está nombrado el Lord Hugo Seymour para reemplazar al Almirante Harvey en el apostadero de las islas de barlovento, y hará su navegacion en el navío *Sans-Pareil* de 80 cañones.

Dos regimientos de milicias de Irlanda se envian de guarnicion á Jersey y Guernsey, otros dos irán al bloqueo de Malta, y otros tantos á Portugal.

Al mismo tiempo que se habla de enviar milicias á Lisboa, se dice que no tardarán en volver aquí las tropas inglesas que hay en Portugal, por creerse que los franceses han renunciado á su proyecto de atacar aquel Reyno, sobre todo desde las pérdidas que han tenido en Italia y en el Rhin; y aun se asegura que á mediados del mes próximo se restituirá á Londres el General Tarleton con toda su comitiva.

Una diputacion de la Cámara de los Pares, presidida por el Lord Chatam, hermano de Mr. Pitt, ha tenido conferencias con otros diputados de la Cámara baxa para concertarse sobre la representacion que se ha de entregar al Rey en orden á la proyectada union legislativa de Irlanda. A proposición de Mr. Pitt se señaló dia para exâminar dicha representacion.

Se está exâminando en el Parlamento un bill contra la traicion y la sedicion, el qual, segun Mrs. Tierney, Jackson y otros vocales, es directamen-

te contrario á los derechos y libertad del pueblo ingles. Contiene 18 artículos: el primero declara ilegales y conspiradoras todas las sociedades ó juntas particulares en que se exige juramento, como son las de irlandeses-unidos, escoceses-unidos, ingleses-unidos, la de correspondencia de Lóndres &c. Por el 5.º artículo se autoriza á los Jueces de paz para que recojan las licencias ó patentes de los dueños de casas en donde se junte alguna de dichas asambleas. El 6.º expresa que se reputará en estado de turbulencia todo parage en que se convoquen semejantes juntas, sea pagando sea por billetes, para tratar de asuntos políticos ú otro qualquier objeto. Segun el artículo 8.º podrán los Jueces hacer visitas domiciliarias en los lugares en que sospechen se celebran estas reuniones. En el 10 se intima á los impresores pongan su nombre y domicilio en todas las obras y papeles que impriman; y por el 11 se les manda que conserven un exemplar de todo ello, para presentarlo, con el nombre de los autores, á los Jueces de paz quando vayan á visitar sus casas. Por el artículo 12 se concede á qualquiera que sea el derecho de prender á los que vendan papeles impresos que no estuvieren conformes con lo que se previene en el artículo 10. Los restantes señalan las penas que se impondrán á los contraventores.

Ayer se recibieron cartas de Dublin con noticia de que el Lord Cornwallis ha formado cerca de las costas de Irlanda un cordon de puestos y campamentos.

Haya 6 de Mayo.

Con el nuevo aumento de tropas que acaba de decretarse asciende el ejército de la República á mas de 32.000 hombres; y contando los 25.000 franceses, otros 25.000 ciudadanos armados, y 3.000 alemanes que sirven en este pais, llega el total de nuestras fuerzas terrestres á 85.000 combatientes.

La compañía de artillería de á caballo que está aquí de guarnicion se transferirá á Groninga.

Dícese que delante de Helvoetsluis se ha avistado una esquadra inglesa con muchos transportes.

De Utrecht escriben con fecha de 27 de Abril que la esposa del ciud. Hermando Van-Zivol acaba de dar á luz 2 niños y una niña: tenían una sola placenta comun á todos tres: la cuerda umbilical del uno salia por el centro, y las otras dos por el extremo de la circunferencia. Esta misma muger parió el 25 de Abril del año último 3 niños, de los quales vive uno: de forma que en un año dió á luz 6 hijos.

Lucerna 30 de Abril.

En fuerza de un mensaje del Directorio se decretó en los Consejos el dia 24 una ley, con calidad de urgencia, en que se previene que á la contribucion directa sobre los capitales y bienes raices para gastos de guerra se añada un impuesto extraordinario de dos por mil. Se concede facultad al Directorio para tasar á los ciudadanos de Helvecia no comprendidos en dicha contribucion, como tambien á los extrangeros residentes en Suiza, á proporcion de sus beneficios ó de sus fondos. Podrá el Directorio duplicar y triplicar el impuesto directo en los pueblos que hubieren estado ó estuvieren en insurreccion; y se le encarga acelere el cobro de estos tributos, y asimismo el de las contribuciones directas ordinarias señaladas para este año.

Hay actualmente muy pocas tropas austriacas en estos contornos, y ningunas en Schopfheim, ni en Lorrach. Los franceses ocupan todavía á Constanza; y los enemigos no han hecho hasta ahora tentativa para pasar el Rhin.

Lausana 1.º de Mayo.

Toma cuerpo la insurreccion en los Cantones de Schwitz y Uri. Los paisanos armados entraron en Schwitz el 28 del mes último, se hicieron dueños de la iglesia, y desde ella tiraron sobre los franceses que habian acudido á resistirles: mataron unos 40; y su Comandante, que fué herido, no ha vuelto á parecer. Los insurgentes cometieron todo género de crueldades con los franceses heridos que cayeron en sus manos. Cogiéron además 200 prisioneros, y los tienen bien custodiados. Mientras esto sucedia en aquel pueblo, los paisanos de otras aldeas inmediatas se habian concertado para degollar cada uno al soldado que tenia alojado en su casa, y así lo executaron con una barbarie que horroriza. Tocieron luego á rebato, y se juntaron en número de 300 hombres, todos armados, y la mitad á lo ménos con carabinas. Una media brigada que marchaba contra ellos tuvo que retroceder á causa de la superioridad de los rebeldes. El 29 tuvieron la osadía de escribir al Directorio helvético exigiendo pudiese en libertad á todos los habitantes de dichos Cantones, que estan presos en Lucerna para formarles causa como sediciosos; declarando que querian vivir independientes, y que baxo estas condiciones ofrecian su amistad á la República helvética. Ayer tarde se presentaron en Lucerna 3 diputados de los insurgentes. Declaróles verbalmente el Directorio que no daría oídos á ninguna de sus proposiciones hasta que hubiesen puesto en libertad á los oficiales y soldados franceses que tenian prisioneros, que hubiesen restituido la caja de un batallon de que se han apoderado, y pidiesen perdon sin condicion ni restriccion alguna. Es probable que adopten este partido, pues el General Massena ha puesto muchas tropas en campaña contra ellos, y las de Zurich los estrechan ya: de suerte que no tardarán en hallarse cercados por todas partes, y tendrán que rendirse á discrecion.

Kell 6 de Mayo.

Algunas tropas francesas han vuelto á pasar á la derecha del Rhin. En esta plaza y en los contornos hay 800 hombres de infantería y 400 de caballería.

Se advierte mucho movimiento en el ejército austriaco. Un cuerpo de 1000 hombres pasó el día 2 por Rastadt para Bruchsal: quizá se propone atacar á Manheim. Por este rezelo se envian tropas francesas hácia aquella plaza.

El General de division Legrand es el que manda actualmente el cuerpo frances que está á la derecha del Rhin: tiene su cuartel en Kork, y sus patrullas se adelantan hasta mucho mas allá de Stollhoffen, por el camino de Rastadt.

Strasburgo 13 de Mayo.

La muerte violenta de nuestros Ministros en Rastadt tiene contristados todos los ánimos. Juan Debrí volvió á salir de aquella ciudad el mismo día 29, en cuya mañana se habia refugiado á ella mal herido, y llegó á esta

con los Secretarios, mugeres y criados de los Plenipotenciarios. Aunque son varias las heridas que le hicieron los asesinos, ninguna es de peligro; y así hoy se ha puesto en camino para Paris, habiendo ántes enviado al gobierno una relacion muy circunstanciada de toda aquella catástrofe. De todos los papeles de la legacion francesa, únicamente libraron nuestros Ministros una carta que el Coronel austriaco Barbaczy les dirigió el 28 á las 7 de la tarde, y venia á ser respuesta á la que el Baron de Albini le habia escrito varios dias ántes. Como la recibieron los Plenipotenciarios casi á la hora de marcharse, la guardó en la faltriquera el Secretario de legacion: y por esta casualidad no fué tambien á parar á manos de aquel comandante. Su tenor es el siguiente: „*A los Ministros de la República francesa.* Ministros. Bien veis que no puede ajustarse con los planes militares que unos ciudadanos de la nacion francesa permanezcan en paises en que se halla el ejército Imperial y Real. En consecuencia no llevareis á mal, Ministros, si atendidas la circunstancias de la guerra, me veo obligado á intimaros que en el término de 24 horas salgais del territorio que ocupa el ejército.”

El 30 se dió solemnemente sepultura en Rastadt á los dos Plenipotenciarios Bonnier y Roberjot, asistiendo á la fúnebre ceremonia todos los Ministros y Enviados, y gran parte de los habitantes. El mismo dia salieron de allí todos los diputados y empleados del Congreso: de suerte que ni uno queda en aquella ciudad.

El Príncipe de Linange, uno de los Plenipotenciarios del Elector de Baviera, y un Enviado del Príncipe de Hesse-Darmstadt, viniéron á esta plaza, y conferenciaron con Juan Debrí.

En nuestro ejército de la derecha del Rhin se publicó el asesinato de los Ministros franceses; y aseguran que indignadas las tropas resolvieron vengarle no dando quartel á los enemigos: y aun se dice que así lo han executado en algunas refriegas que acaba de haber, y en las cuales mataron á quantos austriacos cogieron.

Paris 16 de Mayo.

El dia 9 tuvo el Directorio ejecutivo sesion pública para proceder al sorteo del Director que ha de ser reemplazado este año. Se sorteó entre los tres mas antiguos, que son los ciudadanos Barras, Reveillere-Lepeaux, y Rewbell; y este último quedó excluido por la suerte.

El General Massena ha escrito al Directorio que el General Collau destacó el 19 del mes último por la noche algunas tropas contra unas partidas enemigas que se habian reunido en la garganta de Venheim. Al amanecer las atacaron los franceses, y las arrojaron de sus puestos con pérdida de 100 soldados, que quedaron en el campo de batalla: nosotros perdimos 2 hombres.—El General Legrand ha dado cuenta á Massena de que los enemigos le atacaron con fuerzas superiores en Oberkirch, Nieder-Achern y Gamz-Aurst, con intencion de apoderarse de aquellos puestos, y abrirse camino para Offemburgo. Nuestras tropas les opusieron la mas valerosa resistencia. Empezó el ataque al amanecer: á las 9 de la mañana mandó acometer el General Legrand, y por todas partes fueron rechazados los austriacos. Les cogimos 50 prisioneros, entre ellos un oficial; el

resto de su pérdida en muertos y heridos pasa de 200 hombres. La nueva se regula en 30 entre heridos y muertos.

El día 10 se aprobó en el Consejo de los Quinientos, y el día 11 en el de los Ancianos, una resolución presentada por la junta de 7 vocales en virtud de comisión del Consejo sobre el mensaje del Directorio en orden á la muerte de nuestros Ministros en Rastadt. Contiene 11 artículos, cuyo extracto es como sigue: 1.º „En nombre de la nación francesa denuncia el Cuerpo legislativo á los gobiernos, y á los hombres justos de todos los países, el asesinato de los Plenipotenciarios franceses dispuesto por el gabinete de Viena, y executado el 28 de Abril por sus tropas: y comete la venganza al valor de los franceses. 2.º El día 8 de Mayo se celebrará en los dos Consejos, en los distritos de la República, y en los ejércitos de tierra y de mar, una fiesta fúnebre en memoria de los ciudadanos Bonnier y Roberjot. 3.º En dicha ceremonia se dedicarán á la venganza de los pueblos, y á la exécracion de la posteridad, los gobiernos reos del asesinato de nuestros Ministros. Aquel día se cerrarán todos los teatros. 4.º y 5.º Se publicarán con solemnidad los nombres de los conscriptos y de los voluntarios que hayan ido al ejército; y se nombrarán con vilipendio los de aquellos que no hubieren marchado. 6.º En el parage mas público de las oficinas, de los tribunales y de las escuelas, se colocará esta inscripcion: „El día 9 de Floreal del año 7.º á las 9 de la noche hizo asesinar por sus tropas el gobierno austriaco á los Ministros de la República francesa Bonnier, Roberjot, y Juan Debrí, encargados por el Directorio ejecutivo de negociar la paz en el Congreso de Rastadt.” 7.º A cada ejército de tierra y de mar se dará un estandarte tricolor con la siguiente inscripcion: „La nación ultrajada en la persona de sus Plenipotenciarios asesinados por los satélites del Austria. Venganza.” Dicho estandarte no se llevará á los combates sino precediendo orden expresa del General; y en tiempo de paz quedará depositado en las salas del Cuerpo legislativo. 8.º Se señala á dichos Ministros, á sus viudas é hijos, una indemnizacion proporcionada al valor de los efectos que les robáron, y á los caudales de la caja de la legacion, de que tambien los despojáron. 9.º Ademas, á la viuda de Roberjot, y á los dos hijos de Bonnier, se les dará en lugar de pension una posesion nacional, cuyo producto no pase de 1500 francos para cada uno de los hijos de Bonnier, y de 300 para la viuda de Roberjot. 10. Se acuñará una medalla para perpetuar la memoria de dicho asesinato. 11. Se imprimirá y publicará esta resolución &c.”

En los diferentes combates dados á los austriacos por las tropas del mando del General Lecourbe, desde 6 de Marzo hasta 22 de Abril, perdiéron los enemigos 18,806 hombres, en esta forma: 447 muertos, 3778 heridos, y 14,581 prisioneros; y ademas 30 cañones, y un obus con 52 caxones, y 294 caballos.

Algunas cartas de Egipto confirman que el ejército de Buonaparte conserva una situacion muy ventajosa. Las varias precauciones que se han tomado bastan para resguardar á las tropas contra las enfermedades endémicas: de suerte que se miraba como segura la posesion de aquel pais; lo qual

en adelante causará mucho daño al comercio inglés. Algunos avisos suponen que Buonaparte trata de ajustar paz, y aun de formar alianza, con el Gran Señor. El instituto del Cayro sigue sus sesiones y tareas: y ha enviado al de Paris un compendio de las memorias y trabajos de los individuos de aquel cuerpo, los cuales abrazan casi todos los ramos de antigüedades, ciencias y artes.

Chamberí 8 de Mayo.

Los Comisarios del Directorio de Francia que estaban en Turin han llegado aquí por el Montcenis con los principales empleados franceses, el Cuerpo legislativo y el Directorio de la República cisalpina.

Dícese que el quartel general de Moreau acaba de salir tambien de Turin para colocarse de modo que pueda proteger á Génova, y favorecer la reunion del ejército de Nápoles con el suyo, pues los enemigos hacen grandes esfuerzos para cortarlo.

En Liorna han entrado una corbeta y un bergantin rusos parlamentarios con parte de la guarnicion de Corfú, y se esperaban otras 3 embarcaciones con el resto de ella.

Han evacuado los franceses á Pizzighitone; y aquel puesto, como tambien el de Lodi, se hallan en poder de los austriacos.

Venecia 20 de Abril.

Han llegado á Treviso 20 prisioneros hechos en la accion del 5. Declaran que el ejército frances prorumpió casi públicamente en quejas contra el General Scherer al ver que despues de hacer las tropas prodigios de valor, y tener grandes pérdidas para ganar los reductos de Rivoli el 26 de Marzo, manifestó el General en sus planes una lentitud y una irresolucion que fuéron fatalísimas para el ejército; ni conciben por que no atacó á Verona el 27 por la mañana ántes que Mr. Kray hubiese llegado de Legnano con refuerzos: porque esperó hasta el día 30; y porque entónces no atacó á sus enemigos en la izquierda del Adige con los dos tercios de su ejército, pues se trataba no solo de apoderarse de Verona por el lado mas fuerte, sino tambien de contener al ejército imperial que se hallaba entre aquella plaza y Vicenza. Añaden que el General Moreau no era de opinion de que Scherer arriesgase la batalla del 5 con un ejército debilitado por sus pérdidas en las jornadas de 26 y 30, supuesto que todo lo que podia ganarse era el paso del Adige, el qual no hubiera producido ventajas, pues el ejército se hubiera hallado entre 2 fortalezas, y hubiera tenido que dar otra batalla; pero Scherer se obstinó, y todo salió mal.

Verona 30 de Abril.

Resueltos los rusos á tomar por asalto á Peschiera han mandado hacer á toda priesa muchas escalas. El General Suwarow ha dado orden para que todos los bagages del ejército combinado, y todas las mugeres de soldados austriacos y rusos, marchen á la retaguardia del ejército, á fin de que las tropas caminen con mas desembarazo. Al paso que este General en xefe se adelantó con el centro por Caravaggio hácia Milan, y que el ala izquierda pasó mas allá de Lodi, el General Kray con la derecha se adelantó por el Bergamasco para observar al ejército helvético. El cuerpo que manda el

Conde de Klenau, destinado á cortar las tropas que se retiran de Roma y Nápoles, se ha reforzado mucho desde la venida de los rusos; y sus destacamentos llegan hasta Parma y Módena. Este General ha publicado una orden amenazando castigar á los habitantes del Ferrarés y del Mantuano que se han armado, si prosiguen cometiendo excesos y tropelías contra los del partido contrario.

Génova 8 de Mayo.

Se ha recibido la siguiente carta del General Macdonald, escrita en Nápoles á 13 de Abril: „Son las 2 de la tarde, y acabo de saber que el navío el Generoso y otros varios buques desembarcaron el dia 9 parte de las tropas que llevaban, las quales atacaron y tomaron la ciudad de Bríndis. Muchos rebeldes perdiéron la vida; y los demas huyéron hácia Otranto.”

Por otras noticias se sabe que dicho navío de línea se ha restituido á Ancona bastante maltratado por el fuego que hicieron las baterías de aquella ciudad ántes de su rendicion.

Madrid 4 de Junio.

El Rey se ha servido nombrar á Fr. D. Gines de Moya, Religioso de la órden de Calatrava, para una Capellanía de honor de las que en su Real capilla estan asignadas á dicha órden.

En el regimiento de infantería de Mallorca se ha servido el Rey promover á segundos Tenientes de granaderos á los de fusileros D. Juan Sarri y D. Matías Guzman; y á Subteniente de granaderos al primer Subteniente D. Felipe Villalobos: en el de Búrgos á Capitan al primer Teniente Don Cayetano Calatrava: en el de Murcia á Capitan de granaderos al de fusileros D. Joseph Viladomar; y á segundo Teniente de granaderos al de fusileros D. Francisco Gijon: en el de Leon á Capitan al primer Teniente Don Francisco Alonso: en el de Navarra á primeros Tenientes de granaderos á los de fusileros D. Francisco Mayoni y D. Jayme Oliver: en el de Jaen á segundo Teniente de granaderos al de fusileros D. Joseph la Puente: en el de Voluntarios de Castilla á segundo Teniente de granaderos al de fusileros D. Joseph de Castro: en el de Nápoles á primer Teniente de granaderos al de fusileros D. Luis de Bassincourt: en el de Suizos de Betschart á Subteniente de granaderos al de fusileros D. Luis Fessler: en el segundo batallon de Voluntarios de Cataluña á Capitan segundo al segundo Ayudante graduado de Capitan D. Joseph Dardallo; y á igual empleo en el segundo de Barcelona al segundo Ayudante D. Andres Bacigalupi: en el de Gerona á primer Subteniente al segundo Subteniente graduado de Teniente D. Antonio Hosta: en el de Cazadores voluntarios de Barbastro á segundo Ayudante al segundo Teniente D. Joachín Ripol; y ha nombrado S. M. Capellan del de Voluntarios de Valencia á D. Felipe Melendez, que lo era del regimiento de Guadalaxara.

Tambien se ha servido S. M. nombrar á D. Andres Alvarez Guerra para que sirva la Vara de Alcalde mayor de la villa de Usagre, de primera clase ó entrada, en el territorio de la órden de Santiago.

S. M. se ha dignado aprobar el nombramiento que la junta de electores del consulado de la Coruña ha hecho para su Prior en D. Fabian Lopez Sagastizabal.

En cumplimiento del Real decreto y cédula de S. M. de 15 y 17 de Octubre de 1798, y de la Real orden de 23 de Abril de este año, de que se dió noticia al público en la gazeta de 3 de Mayo último, se congregaron el 31 del mismo en el salon de las casas consistoriales de esta villa los Sres. Ministros del Consejo D. Francisco de Acedo y Torres, el Conde de Isla, D. Antonio de Villanueva y D. Juan Antonio Pastor, D. Manuel García Herreros, Procurador general de los Reynos, D. Carlos Viola, encargado por S. M. de los Reales empréstitos en calidad de substituto del Sr. Tesorero general D. Sebastian Martinez, y los Oficiales de Tesorería mayor D. Juan Manuel Ruiz de Bilbao, D. Juan Joseph de Gamboa, Don Domingo de Zurzaga y D. Santiago de Urizar: y á presencia del Escribano de Cámara del Consejo D. Juan Manuel de Reboles se procedió al tercero y último sorteo del Real empréstito de 400 millones de rs. de vellon, en el qual jugaron 82,306 cédulas con los números desde el 1 hasta el 82,306 correspondientes á la totalidad de acciones que tomó el público hasta el dia 30 de dicho Abril, en que se cerró el préstamo: y salieron los números que se expresan á continuacion, habiéndoles tocado respectivamente los 250 lotes que prefixa el artículo 7.^o del citado Real decreto, é importan 6200 rs. vellon en la forma siguiente:

<i>Números.</i>	<i>Lotes en rs. vn.</i>						
31,993.	5,500.	48,974.	1,200.	27,798.	3,600.	28,333.	1,200.
52,412.	1,200.	55,722.	1,200.	28,431.	1,200.	59,941.	5,500.
294.	1,200.	78,087.	1,200.	4,471.	1,700.	34,221.	1,200.
53,491.	2,400.	20,960.	1,700.	11,555.	1,700.	46,963.	2,400.
52,314.	1,200.	4,328.	3,600.	69,228.	9,500.	16,863.	1,700.
9,816.	1,700.	74,090.	1,200.	39,476.	1,700.	44,087.	1,200.
46,924.	1,700.	10,397.	15,000.	79,981.	1,200.	12,977.	1,700.
61,181.	1,200.	28,042.	1,200.	50,895.	1,700.	81,661.	1,700.
63,823.	1,200.	5,217.	1,700.	56,481.	1,200.	78,983.	1,200.
79,175.	1,200.	76,846.	1,200.	30,451.	1,700.	65,907.	1,700.
42,831.	1,700.	26,730.	1,200.	32,219.	5,500.	105.	1,700.
10,588.	1,200.	30,187.	1,200.	71,872.	3,600.	35,783.	1,200.
11,499.	1,700.	73,284.	1,200.	5,201.	1,200.	34,027.	1,700.
72,756.	1,200.	23,417.	9,500.	3,705.	1,200.	67,767.	1,200.
4,134.	1,200.	5,912.	2,400.	79,809.	3,600.	46,288.	9,500.
20,649.	1,200.	8,168.	1,200.	47,393.	1,700.	53,701.	2,400.
25,250.	1,200.	21,334.	5,500.	19,864.	1,200.	21,316.	1,200.
43,443.	1,200.	70,539.	1,200.	51,855.	1,700.	42,619.	25,000.
38,463.	1,200.	29,577.	5,500.	30,600.	1,700.	69,626.	1,700.
4,854.	15,000.	27,144.	1,700.	26,638.	1,700.	6,350.	1,200.
2,247.	2,400.	27,911.	1,200.	18,694.	1,200.	9,509.	2,400.
63,678.	1,700.	47,922.	1,200.	75,188.	1,200.	53,513.	1,200.
36,771.	1,700.	31,886.	15,000.	79,158.	1,200.	67,946.	1,700.
21,411.	1,200.	81,747.	1,200.	12,079.	3,600.	12,584.	1,200.
68,238.	1,700.	50,188.	1,200.	79,301.	1,200.	41,952.	1,200.

<i>Números.</i>	<i>Lotes en rs. vn.</i>						
22,121.	1,700.	4,486.	5,500.	77,925.	1,200.	55,506.	1,200.
67,904.	5,500.	70,900.	1,200.	40,607.	1,700.	29,743.	1,200.
46,139.	1,200.	38,769.	1,200.	51,393.	1,200.	12,864.	2,400.
6,744.	1,700.	56,585.	1,200.	69,018.	1,200.	14,513.	1,200.
56,694.	1,200.	59,733.	1,200.	67,261.	1,200.	47,409.	1,200.
11,305.	1,200.	31,852.	1,200.	72,453.	1,200.	12,520.	1,200.
60,498.	1,200.	82,076.	1,200.	56,304.	1,700.	56,413.	1,700.
47,965.	1,200.	68,794.	1,700.	42,931.	1,700.	42,465.	1,200.
66,941.	1,200.	31,946.	1,700.	6,245.	1,200.	54,780.	1,200.
13,283.	1,200.	53,372.	1,200.	80,086.	1,200.	74,351.	9,500.
79,984.	1,200.	68,013.	3,600.	16,201.	5,500.	57,557.	1,200.
46,599.	1,200.	15,442.	1,200.	49,228.	1,700.	11,923.	1,700.
61,254.	1,200.	75,435.	2,400.	55,182.	1,200.	33,971.	1,200.
23,498.	25,000.	54,274.	1,700.	52,717.	1,700.	81,170.	2,400.
983.	5,500.	51,345.	1,200.	80,453.	1,700.	75,138.	1,200.
54,843.	1,200.	20,013.	1,200.	40,571.	1,200.	65,140.	1,200.
31,219.	1,700.	26,125.	2,400.	48,762.	1,200.	28,624.	1,200.
42,894.	1,200.	81,582.	1,700.	78,758.	1,200.	24,840.	1,700.
72,390.	3,600.	39,050.	1,200.	61,978.	1,200.	9,203.	1,200.
2,781.	1,700.	64,067.	1,200.	54,222.	1,200.	41,023.	2,400.
59,148.	1,700.	40,105.	1,200.	64,059.	3,600.	782.	3,600.
7,715.	1,200.	17,086.	1,700.	50,097.	1,200.	6,439.	1,700.
52,404.	1,200.	51,119.	1,700.	63,385.	1,200.	31,088.	3,600.
67,676.	2,400.	3,279.	1,700.	50,578.	1,700.	42,071.	2,400.
1,809.	2,400.	2,835.	1,200.	34,607.	1,200.	16,913.	3,600.
36,101.	1,200.	27,560.	1,200.	52,195.	1,200.	82,056.	1,200.
33,839.	2,400.	3,527.	1,200.	7,441.	2,400.	3,734.	1,200.
14,116.	1,200.	26,283.	1,200.	37,238.	1,700.	76,568.	1,200.
66,836.	3,600.	20,268.	2,400.	63,558.	1,200.	5,920.	1,700.
81,862.	1,200.	66,311.	1,200.	14,121.	3,600.	73,362.	2,400.
78,641.	2,400.	4,739.	1,700.	39,492.	1,200.	15,506.	1,700.
48,957.	2,400.	8,615.	1,200.	46,334.	1,700.	50,122.	5,500.
65,893.	2,400.	44,282.	1,700.	7,156.	3,600.	18,850.	1,700.
49,522.	1,200.	53,450.	1,200.	7,881.	1,700.	38,374.	1,200.
73,018.	1,200.	77,287.	1,200.	59,248.	1,200.	55,161.	1,200.
74,187.	2,400.	68,050.	1,200.	8,099.	60,000.	66,494.	1,700.
38,366.	2,400.	71,267.	2,400.	75,343.	1,200.		
77,403.	1,700.	44,023.	2,400.	12,764.	3,600.		

Total de lotes 250: su importe en rs. vn. 6200.

Se han extraviado dos vales Reales de 600 pesos; uno con el núm. 365,980, creacion de 15 de Marzo, endosado el 12 de Abril por D. Pedro Pauca, Caxero

general del Banco nacional de S. Carlos, á favor de D. Francisco Peyrolon y compañía de Valencia; y el otro, núm. 138,499, de 15 de Setiembre, endosado en Badajoz á 13 de Abril por D. Estéban Valdivielso á favor de la Real caja de Amortizacion. Las personas en cuyo poder se hallen los devolverán á la misma Real caja en Madrid.

Para el remate de la huerta, tierras, casa y lavadero, que se venden á virtud de providencia del Sr. D. Pedro Gonzalez Calderon, Teniente Corregidor de esta villa, y por la escribanía de su número del cargo de D. Antonio Fernandez, y se anunciaron en gazeta de 19 de Abril, se ha señalado el 5 de Junio en la audiencia de dicho Sr. Teniente á las 12 de la mañana.

La junta del Ayuntamiento de la ciudad de Barcelona, y clases que se le unieron con motivo de la última guerra con Francia, atendiendo á lo que ofreció á los que entraron á servir en el primer batallon de Voluntarios de infantería ligera de Barcelona, y que la liquidacion de las cuentas particulares no se habia podido verificar hasta ahora, avisa á los interesados para que por sí ó por apoderado acudan á enterarse de su cuenta particular, y recibir su alcance si le tuviere. A este fin, desde 1.º de Junio asistirán de 11 á una de la mañana, y de 3 á 5 de la tarde, excepto los dias festivos, en las casas consistoriales de aquella ciudad los encargados de la junta y los del batallon, es á saber, hasta 15 del mismo mes para enterar y satisfacer á los individuos de la primera compañía de dicho batallon; desde 16 hasta último del propio mes para los de la segunda compañía; desde 1.º hasta 15 de Julio para los de la tercera; y desde 16 de Julio hasta fin de él para los de la quarta: y se enterará cada uno de su cuenta respectiva, y recibirá su alcance el que le tuviere. Para mayor comodidad de los que se hallen léjos, se admitirá por estos á sus apoderados, aunque sea en forma militar, para evitar mayor gasto: y por los que hubiesen fallecido se admitirá á sus herederos, y por ellos á sus apoderados respectivos, con las justificaciones correspondientes para el legítimo pago.

Los acreedores á los bienes del difunto D. Sancho Vigil de Quiñones, Teniente de Rey que fué de la plaza de Denia, acudirán en el término de un mes con sus recibos ó vales á los albaceas D. Vicente Camós, Ayudante de dicha plaza, y D. Bernardo Sortes, Interventor de Rentas generales y tabacos de la misma, como tambien el heredero forzoso D. Manuel Vigil de Quiñones, Teniente Coronel agregado al regimiento de Guadalaxara.

Tomo 4.º de la 3.ª edicion, impresa en Valencia, del Evangelio en triunfo, ó historia de un filósofo desengañado. Véndese en la imprenta y librería de Doblado, calle de Barrionuevo, núm. 22, al mismo precio que los anteriores.

Estampas 5.ª y 6.ª de las 24 que se estan grabando para la obra el Evangelio en triunfo, dibuxadas y grabadas por acreditados profesores, y en que se cuida de que representen con la mayor viveza los pasages mas interesantes de la historia de la conversion del filósofo y de su nueva conducta hasta su muerte. Las 2 que ahora se publican completan las 6 del primer tomo, y se venden con las 4 antecedentes á 2 rs. cada una en las librerías de Doblado, calle de Barrionuevo, de Quiroga, calle de la Concepcion, y de Alonso, frente á las gradas de S. Felipe.

Estampa fina de á medio pliego, que representa la virtud de la templanza, pintada por Rafael de Urbino, y grabada por Rafael Morghen, de quien la copió Joseph María de la Vega. Se vende á 3 rs. en las librerías de Fermin Nicasio, carrera de S. Gerónimo, y de Esparza, puerta del Sol.